

岡山環状南道路の地盤改良工事に携わっている若手技術者 取材しました！！

2018.02.21



岡山環状南道路の地盤改良工事に
携わっている若手技術者を取材しました！！



人手不足が深刻化される建設業界で
若手技術者のこれからの活躍を期待しています☆ 🍊

記事作成: 工務課: A

お か や ま か ん じ ょ う み な み ど う ろ

岡山環状南道路

～地盤改良工事を行っている蜂谷工業(株)さん、天野産業(株)さんを取材しました～



表面から2m
までは、大きな
機械を使って
土とセメントを
混ぜ合わせて
います。



大きさなど間違いがないか確認しています。



取材協力:天野産業株式会社

環状南道路 上からの様子



工事で使った水を
ヤシの木の繊維で汚れを
落としてから用水に戻し
ています！



最先端の技術を駆使して
機械を動かしている様子

取材協力: 蜂谷工業株式会社

今回は岡山環状南道路で工事を行っている
天野産業株式会社さんの
若手作業員2名にお話を伺い
一日の仕事の様子などを取材しました!



←取材の様子↓



～建設業を支える若手技術者の一日～

安全朝礼



7:50～一日の作業内容
安全注意事項等の確認



全員参加でラジオ体操



7:55～KY活動
作業の危険箇所及び
安全確認事項の周知

安全管理



8:00～安全設備の確認

資材管理



9:00～資材搬入時の
受入確認

品質管理



9:10～スラリー比重確認
セメントと水の割合チェック

写真管理



随時協力会社の人たちに
作業や工事状況の調整



随時工事状況などの写真
撮影



施工管理



15:00(随時)～施工状況が
問題ないかチェック



16:00～翌日の作業準備
書類整理



岡 邊 章 太 (21歳)
3 年 目

やりがい：自分の携わった工事で道路や
公共施設を作り上げ
地図に載る
という事にとってもやりがいを
感じます。

メッセージ：建設現場はとても魅力がある
仕事ですが夏は暑く冬は寒い為、
気力と体力のいる仕事だと思います。
これから建設業へ就職したい方は
部活動をしていた方が良いと思います。



遠 藤 章 吾 (24歳)
5 年 目

やりがい：似たような工事はたくさんある
が全く同じ工事は無く完成した
時に達成感を感じます。
又、多くの人たちが利用し社会
に貢献出来る事だと思います。

メッセージ：学校で学んだ事を活かして
日々現場での経験を積みながら
たくさんの職人の方と
コミュニケーションが
とれるのでとても楽しい業界です。